



Joaquín López Dóriga en TeleFórmula entrevista a Rubén Moreira, diputado federal del PRI



“Creo que en el fondo está cómo reconstruir Acapulco, creo que no se está haciendo lo correcto, que no hay una respuesta institucional, que hay respuestas personales, que no hay un fondo identificado para la reconstrucción de Guerrero. Si uno ve, hay dinero en el Erario de la nación, hay dinero, muchísimo dinero, pero no está focalizado. Como lo dije en un discurso anterior, se desmanteló el Sistema Nacional de Protección Civil y los estados están recibiendo menos dinero y por tanto los municipios, por eso no hay orden en la reconstrucción de Acapulco”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1176?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1176&authkey=!AJOS61pEJug8lhM&ithint=video&e=gblblz>